

Une enquête sur Juan José Rendon, homme politique de la droite est demandée au Parquet vénézuélien



Caracas, 7 mai (RHC-PL)- Les membres de l'Assemblée Nationale du Venezuela sont tombés d'accord pour solliciter auprès du Ministère Public l'ouverture d'une enquête qui définisse la responsabilité de l'assesseur politique de droite Juan José Rendon dans des délits considérés comme trahison à la patrie.

L'enquête portera aussi sur des charges telles qu'outrage aux autorités, blanchiment de capitaux, association de délinquance et incitation à la guerre civile.

Andrés Eloy Méndez, Député du Parti Socialiste Unifié du Venezuela, a présenté au Parlement des preuves qui montrent que Rendon est lié au narcotrafic et révèle des plans contre le gouvernement constitutionnel du président Nicolas Maduro.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/22529-une-enquete-sur-juan-jose-rendon-homme-politique-de-la-droite-est-demandee-au-parquet-venezuelien>



Radio Habana Cuba